

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan memperoleh kesimpulan bahwa “Peran Sentra Industri Krupuk Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Keluarga Karyawan” sebagai berikut:

1. Sentra Industri Krupuk Desa Randuharjo Kecamatan Pungging Kabupaten Mojokerto Jawa Timur merupakan tiga *home industry* yang bergerak di bidang makanan ringan berupa krupuk. Ketiga industri krupuk tersebut mempunyai nama UD. Berkah Jaya Snack, UD. Hadisuwarno Snack, dan UD. Wiranto Putra. Ketiga industri tersebut juga memiliki visi dan misi yang sama dalam menciptakan lapangan pekerjaan untuk para karyawan khususnya masyarakat Desa Randuharjo. Alat sarana yang masih dibidang tradisional tidak menyurutkan semangat para pemilik dan karyawan Sentra Industri untuk tetap giat dalam memproduksi krupuk guna meningkatkan luasnya wilayah mitra kerja Sentra Industri Desa Randuharjo walaupun dalam hal pemetaan *jobdesc* masih dibidang kurang rapi dan serabutan, tapi ketiga industri tersebut masih eksis sampai saat ini karena mendapat support lebih dari karyawan dan kepala desa Randuharjo yang juga menjadi salah satu pemasok bahan bakunya.
2. Peran Sentra Industri Krupuk Desa Randuharjo dalam meningkatkan kesejahteraan ekonomi keluarga karyawan sudah memenuhi syarat penelitian mulai dari teori yang digunakan maupun indikator beberapa aspek yang digunakan sebagai tolak ukur peningkatan kesejahteraan ekonomi keluarga karyawan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari penelitian yang membahas mengenai “Peran Sentra Industri Krupuk Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Keluarga (Studi Kasus Sentra Industri Krupuk Desa Randuharjo Kecamatan Pungging Kabupaten Mojokerto – Jawa Timur) penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Untuk kedepannya Sentra Industri Krupuk di Desa Randuharjo dapat mengembangkan dalam hal pengelolaan khususnya perihal pemetaan jobdesc dan mencari mitra kerja yang lebih luas lagi agar pangsa pasar Sentra Industri Krupuk semakin luas dan banyak dikenal banyak orang, apalagi zaman sekarang sudah musimnya mencari target pasar lewat internet.
2. Peningkatan dalam hal sarana produksi juga tak kalah penting untuk memudahkan dalam proses produksi dan bisa memberikan peluang untuk melakukan proses produksi yang lebih besar pula. Karena semakin besar jumlah produksi maka semakin besar pula laba dan keuntungan yang didapatkan, semakin besarnya jumlah produksi otomatis harus diiringi bertambahnya mitra kerja dan karyawan agar juga mendukung Sentra Industri Krupuk ke dalam pangsa pasar yang lebih luas dengan persaingan yang lebih tinggi lagi.